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出席報告

欠席者（８名）病欠２名
細野、木村、小林、古田士、三浦、中西、
竹之内、辻

司 会 S A A 古 木 勝 治 君
ソングリーダー上村幹雄君「奉仕の理想」

席下さいました。皆様拍手でお迎え下さい。
。くどいようでこ､ざいますが、来週はガバナー公

式訪問でございます。全員のご出席を改めてお
願い申し上げます。

< ケ ス ト 〉
吉田貞一郎氏（地区職業奉仕委員長）
ジエフ・マーティン君（交換学生）

< 幹 事 報 告 〉
・会長からご報告がありましたように元気なお姿

でこ､出席下さいました芦田会員に一言

芦田君：皆さん今日ワノちょうど１年２ケ月振
りになります。入院療養中は、数多くの会員の
皆様に見舞っていただきましてありがとうござ
いました。お蔭様でご覧のように大変ふとりま
して却って元気そうにはなりましたがまだ完全
とまではいきません。然しだんだん調子も上が
っておりますのでボッボッロータリーの方にも復

< ビ ジ タ - 〉／

保志順一君（横浜瀬谷）鈴木仁郎君（座間）
鈴木康之君、中尾勝郎君、丸茂桂君（綾瀬）

高橋久治君、山本壮兵衛君、小泉和夫君（大和）
小倉武君、佐藤敬君、関沢忠雄君
石川一郎君（大和田園）
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< 会 長 報 告 〉
。大変嬉しいことに１年余り闘病生活をしておら
れました芦田会員が全快なさり、今日からご出 』、
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■例会日：毎週木曜日１２時30分より
会 長 ： 猪 熊 唯 夫
会 長 イ レ ク ト ： 上 田 利 久
副 会 長 ： 藤 田 菫 威
幹 事 ： 伊 藤 英 夫
会 報 委 員 ： 松 本 E ) ･ 上 村 ・ 伊 藤 信
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本 日 の プ ロ グ ラ ム １ １ 月 １ 日

津田進ガバナー公式訪問

次 週 予 定 １ １ 月 ８ 日

辻国明君「ロータリー財団について」
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私は横浜RCのメンバーで地区の職業奉仕委員
長を仰せつかっております関係上本日皆様の所に
スピーカーとして参じた次第です。

私のロータリー生活18年を通じまして大変光栄に

思い感激にたえません。元来口べたで話をするこ
とは不得手で気が小さい方なのですが、亀谷分区

代理、寺田さん等地区で大変お世話になっている
方々のお顔があり心強く思います。
「職業奉仕」といいますと日本人は概して難しく

考えがちです。さて何をしようかと解らないわけ
です。定義としましては、「職業を通じて社会に

奉仕する」となっておりますが余り難しく考えず、
ご自分の職業を通じて社会に奉仕すれば良いと考

えていただければよいと思います。ロータリーは、
はじめに親睦・友愛があり、ここから職業奉仕が

生まれ、社会奉仕に成長し、それが拡がって国際
奉仕となって実を結んだわけであります。これを

貫く思想を奉仕の理想と呼ぶようになりました。
且ってオーストリア出身のRI会長アンスト。Ｇ
ブライトホルツ氏がGoodWill「善意は先ずあ
なたから」というターゲットを掲げられたことは
ご承知のことと思います。ここでいう善意とは何

でしょうか。それは人間同志の思いやりの気持で
す。善意の反対語は悪意ではなくロータリーでは

利己心というべきであると思いますが、この善意
と利己心との混合体が人間の心であります。人間
の心の中には善意と利己心が常に同居しており、
この善意の高揚こそがロータリーの目標でありま

す。しかもロータリーの主体はロータリアン個人
個人にあるのです。善意というものがなければロ
ータリーはただの社交クラブであります。

且ってポールハリスは、自分のつくったシカゴク
ラブの例会に出席すると童心に戻ることが出来る
といっておりました。私の横浜クラブの或る先輩
は、例会の１時間が心のオアシスであると云われ

ました。この童心或は心のオアシスというのは、
人間が自然の姿にかえって善意が十分に発揮され

帰して皆さんと一緒に頑張っていきたいと思っ
ております。久し振りで参りましたので浦島太

郎のようでまだ肌にピタッとこない気が致しま
すが、日を経るに従って皆さんと共にロータリ
ーライフを楽しく過ご､していきたいと思ってお

ります。どうか宜しくお願い致します。
･来週はガバナー公式訪問日です。途中退席は禁

止させていただきますが皆さまの自覚におまか
せ致します。

親睦活動委員長後藤定毅君
５年皆出席古木勝治君
お誕生日 菊地康公君（10月25日）

御夫人お誕生日神作彰君道江夫人（1明27日）
結婚記念日 芦田敬治君（９月10日）
入会記念日二見長幸君（5碑1明3 0日）

高橋政勝君⑮奔1明30日）

へ

ゲストスピーカー

職 吉田貞一郎氏（地区職業奉仕委

員長・横浜RC会員）
「職業奉仕について」

紹介：学習院大学政経学部卒業。現在は吉田
興産㈱及びYKハウジング㈱社長。吉田ビル
ディング㈱・ニッポンレタカー神奈川㈱･吉

田観光自動車㈱・㈱アートライフ各社副社長。

神奈川県青少年少女育成協会副会長。横浜商
工会議所議員。神奈川経済同友会幹事。神奈

川ビルディンケ協会常任理事。横浜日米協会
常任理事。
ロータリー関係：昭和42年１月横浜RC入会

幹事を２度、副会長を歴任。
上野豊、加藤進治ガバナー時代ともに副幹

事。地区拡大増強委員長、財団奨学金特別補
助金小委員長を経て今年度職業奉仕委員長。

へ

只今、ご丁重なご紹介をいただき恐縮しており
ます。



合い実行に移しました。買う身になって売り、使
う身になって造り、受ける身になってサービスす
ることによって彼等は大きな収穫を得ました。

それは第１に奉仕することの喜びであり、第２に
自分の職業の社会的意義を知り、その誇りを体験
したことであります。もし善意ｶﾐなければ、職業
といってもただの金もうけにすぎず、とはこのこ

とです。この職業奉仕の実践によりロータリアン
の事業は果然繁栄をきたし、いずれもその分野で

成功するようになりました。その体験が＄､He
P r o fi t sMo s tWh o S e r v e s B e s t "
' 'Serv iceAboveSe l f〃という標語を生む

に至ったわけであります。
人間の両側面である利己心と公共心とがこの職業

奉仕の理念によってはじめて両立することが証明
されました。この実践哲学が世界中の事業家、専

門家の心をとらえ、その良心の悩みをいやすもの
があることが、ロータリーが今日の隆盛と繁栄を
みる所因であります。職業奉仕に成功したロータ

リアンは、その善意の意義と力を確信したのでこ
れを職業以外の生活の場、即ち家庭に職場に地域
社会に拡げる必要を痛感し、それが社会奉仕の理
念として展開し、そして国際奉仕へと実を結んだ
のです。

何をするにも他人への思いやりは大変必要なもの
です。それをふまえながらご､自分の職業奉仕に大
いに失敗を恐れずにやっていただきたい。

又、ご自分の職業を通じてロータリーをもっと広

く皆さんに知らせていただきたい。
他人に対して思いやりを心の中に十分持っていた
だき、自分の職業を通じてどしどしと職業奉仕に
いそしんでいただきたいと思う次第です。
これがこれからのロータリーを発展させていく一

番大きな礎だと思うのです。

る状態を意味するのであります。ロータリーの例
会には競争者も警戒する人物もおりません。その
理由は職業分類によって一業種一人という事であ

りますからみんな平等であり、しかも信用出来る
人ばかりの集りであるからです。この様な状態に
なった時、人間はその本性をとり戻して善意にあ
ふれてくるのであります。即ちロータリーの例会

は職業業務の忙しさに、つまり緊張の連続のため
に善意を発散出来にくい実業家、専門家の埋れた

その善意を発堀し高揚し湧き上がった善意に奉仕
という方向づけをなし、これを実践に移す勇気を

与えるのを目的とした会合であります。もし善意
をぬきにしたら全くロータリーとしての特色を失
ってしまうことになります。

職業奉仕に奉仕の理想を如何に反映させるか
ロータリーはポールハリスの孤独感から生まれた

ものといわれております。当時のすさんだ社会と
弁護士という職業がら心を許して話し合う友がい
なかったのでした。たまたま４人の職業を異にし

た人々と語り合った時、彼等がなんの屈托もなく

話し合うのをみてこれだと思ったのです。
職業分類を基にしてクラブを創ったらきっと理想
的なクラブが出来るだろうと思いつくられたのが
ロータリークラブだといわれています。従って全

くの親睦団体であり奉仕などは考えていなかった
のです。職業が異なることでお互いに気軽に相互

扶助が出来るようになりました。はじめは物質的
な扶け合いから次第に精神的なつながりに発展し
てきました。こうした心のゆとりを持って社会を
ながめた時、その荒廃の原因は人間同志の精神的

道徳的の連帯感の欠如にあることに気づきました。
即ち日常生活に吸々とする余り、他人への思いや
りを忘れさるということに気づきました。
クラブ会員同志の間に生まれてきたような善意を
広く社会に拡散していったらきっと世の中は良く
なり住み良い社会が出来るだろうと思うようにな

り、先ず自分の職業を通じてやってみようと話し

へ

へ



レゼントして下さりありがとう。早く365日

晴球雨球のゴルフ人生になりたいと思ってい
ます。

神作彰君ワイフの誕生日のお祝い有難うご
ざいます。今日こそ早く(?帰るつもりです。

高橋政勝君入会記念のお祝い有難うございま
す。これからも宜しくお願いします。

二見長幸君入会記念祝いあり力;とう。

橋本健彦君ホームクラブ欠席しご迷惑をかけ
ました。

芦田敬治君①約１年２ケ月の長い間御無沙汰致
しました。療養中には多くの会員の方々の御

見舞をいただき誠にありがとうございました。
今後とも宜しくお願い致します。

②結婚記念日のお祝いありがとうございますｂ
忘れておりましたが思い出しました。久し振
りに出て来てすぐお祝いをいただき嬉しいも
のです。

亀谷志郎君芦田先生の全快を喜びまして。
寺田伍六君芦田会員全快お目出とうご､ざいま

す。又楽しくお願い致します。
原田穆君芦田先生ようこそ。おめでとうご、

ざいます。実質会員大増強となりニコニコで

す。
土屋、長野、北砂、有沢、上田、富沢、山中、
藤田、大高、鈴木、布施、後藤、伊藤、松本の各

君芦田先生の出所祝いです。芦田先生お元気
になってよかったですネ。又皆様と一緒に遊

びましょう。高橋女史と同じ位ふとられまし
たネ。負けないで下さい。

金井大輔君本日は仕事のため早退させていた
だきます。

委員長
くｽﾏｲﾙﾎｯｸｽ>Ⅱ北砂富三君
綾瀬RC中尾勝郎君鈴木康之君

久しぶりにお邪魔します。今日は所用のため

早退させていただきます。
權浜瀬谷RC保志順一君お世話になります。
座間RC鈴木仁郎君又お伺いしました。宜

しくお願い致します。

大和RC山本壮兵衛君又もやお世話になり
ます。宜しく…。

大和RC高橋久治君お世話になります。

大和田園RC関沢忠雄君久しぶりにお邪魔
致します。宜しくお願い致します。

大和田園R C小倉武君いつもお世話にな
ります。宜しく…。

大和田園RC石川一郎君バイクで参りまし
た。宜しくお願いします。

猪熊唯夫会長地区職業奉仕委員長吉田様、お

忙しい中卓話を頂き有難うございます。
藤田重成君ちょっとした不注意により指先を

怪我し休みました。ごく軽いことでしたが、
以後注意しなければ…。

伊藤英夫君市Ｐ連バレー大会に於て我が和中
PTAが準優勝しましたのでスマイル･〃

松本三郎君先日のクラブ協議会に欠席し申し

訳ございませんでした。ガバナー公式訪問の
時には出席致します。

古川巌君１０月17日の老人ホーム晃風園に特

別出席？させて頂き有難うございました。カ
ラオケも園の女性の方に出て頂きデュエット
で歌いとてもいい気分でした。（先週休んだ
ので一週間遅れのスマイルです）。会報にも
出ていますが神奈川新聞にも出ました。（勿

論、古川君の顔のこと）
古木勝治君５年皆出席という素晴らしい賞を

いただき有難うございました。

菊地康公君本日は生誕記念に幼稚園の詩をプ

へ
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